

LA REINA REGENTE MARY VISTA EL HOSPITAL GEORGES-POMPIDOU

Estuvo en la sala para pacientes jóvenes, que está inspirada en el famoso Salón de los Espejos del Palacio de Versalles

La princesa Mary de Dinamarca se encuentra de viaje de Estado en París, a donde ha llegado junto a su marido, el príncipe heredero Federico. Esta es la primera visita que realiza fuera de Dinamarca, después de que la reina Margarita la nombrase Regente, de ahí su importancia para ella. Durante su estancia en la capital francesa, Mary de Dinamarca visitó el Hospital Europeo Georges-Pompidou AP-HP. Estuvo en la sala para pacientes jóvenes realizada por el diseñador P. Stark. La zona de “Marina Picasso”, ubicada en el pasillo central del hospital, está inspirada en el famoso Salón de los Espejos del Palacio de Versalles.

Mary de Dinamarca, haciendo gala de su elegancia, lució un original vestido azul en el que se veía una falda blanca plisada, bajo una abertura central. Abotonado y de manga larga, resaltaba su esbelta silueta. Completó su imagen con unos stiletos azules, así como unos pendientes de perlas a juego con la pulsera